

French: Free-time activities and technology (Theme 1) | Year 9 | Term 2

French	English
Deux fois par semaine, j'adore retrouver mes amis au parc où on discute et on rigole beaucoup. Mais, ce que je préfère le plus, c'est de cuisiner pour la famille.	Twice a week, I love to meet with my friends at the park where we chat and laugh a lot. But what I prefer most, is to cook for the family.
Personnellement, je préfère les sports individuels. Je fais de l'éscrime depuis quatre ans . J'aime beaucoup ce sport car c'est compétitif. Quand je fais ça, j'oublie mes soucis !	Personally, I prefer solo sports. I have been doing fencing for 4 years . I like a lot this sport because it is competitive. When I do this , I forget my worries!
D'habitude , Je fais des recherches pour faire mes devoirs sur mon portable. Je le trouve très pratique.	Usually, I do research in order to do my homework on my phone. I find it very useful.
Sur internet, on peut tchatter, et il est facile de rester en contacts avec ses amis. Cependant, je ne pense pas que ce soit une bonne idée de passer trop de temps sur internet car c'est mauvais pour la santé.	Also, on internet, we can chat, and it is easy to stay in touch with friends. However, I don't think it is a good idea to spend too much time on internet because it is not good for your health.
Ma musique préférée c'est la musique pop et le rap. Un de mes chanteurs préféré /une de mes chanteuses préférées s'appelle XXX. Car J'adore sa musique et ça me donne envie de danser.	My favourite music is the pop music and the rap. One of my favourite singers (f) is called XXX. I love his/her music and it makes me want to dance.
En ce moment, je lis beaucoup de BD. Je dirais que je suis fan de ça puisqu'ils me font rire. Par contre, je ne lis jamais le journal en ligne car je pense que c'est vraiment ennuyeux.	Now, I read a lot of comics. I would say that I am fan of it since they make me laugh. However, I never read the newspaper online because I think that it is really boring.
Mon émission préférée s'appelle "C'est pas sorcier". Je ne la rate jamais car c'est très éducatif et plus intéressant que les séries.	My favourite program is called "C'est pas sorcier". I never miss it because it is very educational and more entertaining than series.
je vais regarder un film d'action pour me changer les idées et me relaxer , après avoir fait mes devoirs.	I am going to watch an action film to switch of and to relax after having done my homework.
Hier soir, j'ai téléchargé un film français sur Netflix, que j'ai beaucoup aimé car c'était amusant et en plus, j'ai trouvé que les acteurs étaient très doués. Je voudrais revoir ce film encore une fois si possible!	Yesterday evening I've downloaded a film French on Netflix which I liked a lot because it was funny and and what's more, I found that the actors were very talented. I would like to see this film again if possible!
Samedi dernier, je suis sorti (e) avec mes potes. D'abord, on est allés (ées) à un concert de rock et on a dansé toute la soirée. Ensuite, on a mangé une pizza et on a bu un coca. J'ai trouvé que c'était vraiment génial !	Last Saturday, I went out with my mates. First, we went to a Rock concert and we danced all the evening. Then, we ate a pizza and drank a coca. I found that It was really great !